

**ÉCIJA**

Afectados de corazón y diabetes tendrán sus escuelas de pacientes

C.P.**SEVILLA**

► El Hospital de Alta Resolución de Écija, dependiente de la Agencia Sanitaria Bajo Guadalquivir, ha puesto en marcha dos escuelas de pacientes, una para personas afecta-

das de insuficiencia cardíaca y otra para diagnosticados de diabetes mellitus tipo II.

Esta iniciativa de la Consejería de Salud, coordinada desde la Escuela Andaluza de Salud Pública (EASP), nace con el objetivo de formar a

pacientes, profesionales y personas cuidadoras, que son los que padecen o viven las enfermedades de forma directa. Una metodología para aprender y enseñar las mejores formas de cuidarse y de cuidar. ■